



Rencontre du Primat de l'Église russe avec A. Safar, Premier ministre de Syrie

[gallery]

Le 12 novembre 2011, le chef du Gouvernement de la République arabe syrienne, A. Safar, a reçu le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Le Patriarche Ignace IV d'Antioche la Grande et de tout l'Orient participait à la rencontre.

Étaient également présents les membres de la délégation de l'Église orthodoxe russe accompagnant le Patriarche Cyrille dans sa visite au Patriarcat d'Antioche, le représentant du Patriarche d'Antioche près le Patriarche de Moscou et le représentant du Patriarche de Moscou près le Patriarche d'Antioche. La partie syrienne était entre autres représentée par le ministre des vakoufs (propriétés religieuses) de la République arabe syrienne.

« Nous sommes très heureux de saluer Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. C'est une grande joie pour la Syrie de voir Sa Sainteté parmi nous, a dit le Premier ministre. C'était un grand honneur pour moi de vous inviter ».

Le Patriarche Cyrille a remercié A. Safar de son invitation, reçue en même temps que celle du Patriarche Ignace. « J'ai immédiatement répondu à votre invitation et suis heureux d'être aujourd'hui en Syrie », a-t-il dit.

« J'ai été très touché de l'accueil chaleureux du peuple de Damas, a poursuivi Sa Sainteté. Les gens ont souligné par leurs acclamations l'amitié qui existe entre les peuples russe et syrien. C'était une expression sincère et spontanée de sentiments profondément humains. »

Le Primat de l'Église russe et le chef du gouvernement syrien se sont ensuite entretenus de la situation au Moyen Orient et des difficultés auxquelles sont confrontées dans ces régions les minorités, y compris les chrétiens.

Le Patriarche a souligné que l'Église orthodoxe en Syrie était la communauté religieuse la plus ancienne de ces territoires. Le Primat de l'Église orthodoxe russe a appelé à une résolution pacifique de tous les problèmes du peuple syrien par le dialogue. « En tant qu'hommes de foi, nous sommes convaincus que ceux qui sont impliqués dans le conflit doivent trouver en eux la force de cesser les hostilités », a-t-il

déclaré, remarquant que contribuer au dialogue était le devoir de tous ceux qui sont attachés à la Syrie.

« Demain, a poursuivi Sa Sainteté, Sa Béatitudo le Patriarche Ignace et moi-même prieront pour la paix en Syrie et la résolution fraternelle des divergences ».

Le Patriarche Cyrille a ensuite parlé des relations fraternelles séculaires entre le Patriarcat de Moscou et l'Église orthodoxe d'Antioche. Il a rappelé qu'en 2010, le Président de Russie avait décoré le Patriarche Ignace de l'Ordre de l'Amitié. Cette décoration exprimait le respect et l'amour du peuple russe, a souligné le Patriarche.

Il a également parlé de l'activité des Représentations de l'Église d'Antioche à Moscou et de l'Église russe à Damas.

De son côté, le Premier ministre syrien a témoigné du respect de son pays pour la Russie et l'Église orthodoxe russe.

M. Safar a parlé des efforts de son gouvernement pour la satisfaction des justes exigences de son peuple. Il a exposé sa propre vision des événements qui ont secoué la Péninsule arabe ces derniers mois. Il a dit sa haute estime de la position modérée de la Russie face à la crise sociale qui perdure en Syrie.

Le chef du Gouvernement syrien a également évoqué la collaboration pacifique des chefs religieux de Syrie. En même temps, a-t-il souligné, certains groupes extrémistes jouent un rôle destabilisateur, s'appuyant sur des motifs pseudo-religieux. A. Safar a fait part de sa préoccupation face au développement de l'extrémisme religieux dans les pays du Proche Orient. Il a souligné l'importance d'une résistance conjointe avec la Russie et d'autres pays amis à l'extrémisme s'abritant sous l'étendard religieux.

S'adressant au Premier Ministre de la République arabe de Syrie, le Patriarche de Moscou et de toute la Russie Cyrille lui a souhaité de mener à bien les réformes entreprises pour la paix civile et la consolidation de la nation.